



INDUSTRIE

Danse Azur

Basée à Verneuil-sur-Vienne, l'entreprise Danse Azur est spécialisée dans la fabrication de chausson plus pure tradition des maîtres chaussonniers.

Publié le 1 Novembre 2021

Née en 1974 à Limoges, l'entreprise Danse Azur **s'est hissée au rang de référence mondiale du chausson de danse avec sa marque Merlet.**

Aujourd'hui installés à Verneuil-sur-Vienne, ses ateliers pensent et conçoivent les derniers modèles de pointes, demi-pointes et de chaussures de danse de salon destinés aux meilleurs danseurs et danseuses de France et d'ailleurs. Gardiens d'un savoir-faire unique, les 18 salariés sur site fabriquent également les chaussures d'intérieur et d'extérieur haut de gamme des marques Heller et Exquise.

Depuis le mois d'août, Danse Azur a ouvert un magasin d'usine au sein de ses ateliers de production verneuillais. **Leurs trois marques de chaussures et chaussons y sont proposées, ainsi que certains modèles en outlet pour faire de bonnes affaires.** La société s'est aussi développée virtuellement avec le lancement d'un site e-shop pour la marque Merlet : www.merletdance.com (<http://www.merletdance.com>)

Le magasin d'usine de Danse Azur est situé à **Le Breuil, 1 Ancienne 141, 87430 Verneuil-sur-Vienne.** Il est ouvert du **lundi au vendredi de 10h à 12h et de 13h30 à 18h.**

L'entreprise Danse Azur a bénéficié du dispositif d'aide à la transformation numérique proposé par Limoges Métropole.

>> Regardez son témoignage !